



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 27.09.2016

Dringlichkeitsantrag für die Vollversammlung am 28.09.2016

Rasenfläche für das Olympiastadion erst nach der Open Air Saison 2017!

Der Oberbürgermeister als Gesellschafter setzt sich mit der Olympiapark München GmbH ins Benehmen, um das derzeit laufende Vergabeverfahren zur Wiederherstellung des Rasenfeldes im Olympiastadion aufzuheben. Eine Rasenfläche wird erst nach Beendigung der Open Air Saison 2017 erstellt.

Begründung:

Die Verlegung einer neuen Rasenfläche im Olympiastadion ist in Anbetracht der zahlreichen geplanten Veranstaltungen für die Open Air Saison 2017 nicht sinnvoll. Da aber die Ausschreibung dafür schon am Laufen ist, sollte diese, um die Verluste in Grenzen zu halten, sofort aufgehoben werden. Mögliche Schadensersatzzahlungen würden im Gegensatz zu den Kosten für ein neu anzulegendes Rasenfeld gering ausfallen.

Initiative:

Mario Schmidbauer, Johann Altmann

weitere Fraktionsmitglieder: Dr. Josef Assal, Eva Caim, Richard Progl

BAYERNPARTEI Stadtratsfraktion

Rathaus, Marienplatz 8 • Geschäftsstelle: Zimmer 116 • 80331 München
Telefon: 089 / 233 – 20 798 • Fax: 089 / 233 – 20 770 • E-Mail: bayernpartei@muenchen.de